



Wer hat das Rad in diesem Jahr wieder einmal neu erfunden? Um diese Frage und um alle Trends aus der Fahrradwelt geht es kommende Woche (4.-7. September 2019) wieder in Friedrichshafen. Über 1400 Aussteller aus 60 Ländern präsentieren auf der Eurobike ihre neuesten Produkte.

**Anmoderation:**

Wer hat das Rad in diesem Jahr wieder einmal neu erfunden? Um diese Frage und um alle Trends aus der Fahrradwelt geht es kommende Woche (4.-7. September 2019) wieder in Friedrichshafen. Über 1400 Aussteller aus 60 Ländern präsentieren auf der Eurobike ihre neuesten Produkte. Bettina Hoffmann berichtet.

Die ganze Welt des Fahrrads ist vom 4. bis 7. September in Friedrichshafen zu Gast. 60.000 Besucher aus aller Herren Länder werden erwartet, wenn hier die neuesten Trends und Highlights präsentiert werden. Es geht um Pedelecs, E-Bikes, klassische Fahrräder, urbane Mobilität, digitale Tools wie zum Beispiel Leistungsmesser und hippe Accessoires. Auch die Cargo-Bikes stehen wieder im Fokus. Denn vor allem in Großstädten boomt der Markt für Lastenfahrräder, die auch dorthin fahren können, wo es für Autos zu eng wird. Von Mittwoch bis Freitag dürfen nur Fachbesucher aufs Messegelände, aber am Festival Day, der am Samstag stattfindet, öffnet die Eurobike ihre Tore dann für alle Fahrradfans.  
Bettina Hoffmann, Nachrichtenredaktion... Friedrichshafen